



# 人定便り

令和2年度 第6号

令和2年10月27日発行

県立人吉高等学校  
定時制課程



人高ホームページ  
もご覧ください。



## 学力向上月間!

朝夕肌寒く感じるようになりました。昼間との寒暖差はありますが、勉強するには過ごしやすい季節です。



10月2日(金)前期終業式。校長先生からの「行事があるから人が育つ・逆境をプラスに変えよう・レジリエンス」などの講話を真剣に聴いています。

10月6日(火)短い秋季休業を終えて後期始業式。終業式での言葉「レジリエンス」を覚えているかどうかの間に手を挙げて応えています。きっと「進路実現に向けて実力をつける」ことに取り組んでくれるでしょう。



< 人定祭 > (10月1日) 保護者の皆様には、お忙しい中、多数ご出席していただいたうえに秀麗会の販売お手伝いまでしていただきありがとうございました。皆様方のご協力に、生徒達もそれぞれの持ち場において持っている力を発揮してくれました。コロナウィルス感染症対策として、3蜜を避けての座席配置、フェイスシールドやマスクを着けてのステージ発表や接客などいつもと違う対応をしましたが、開催できたことに生徒・職員深く感謝しています。ありがとうございます。

### ○当日の様子



どのクラブも短期間で創意工夫したり、何度も練習したりして本番を迎えました。最後は全員による「世界に一つだけの花」の手話コーラス!

### ○準備の様子



## 県高校定時制通信制生徒生活体験発表大会 最優秀賞

『私はたくさんの手の中で今を生きている』



2年生の永尾景虎君。看護実習中に担当した患者さんが口にされた言葉を7月豪雨などこれまでに体験したことと重ね合わせ、夢に向かって頑張ろうという思いを発表しました。大きな声で身振り手振りを交えながら堂々と発表し、全国大会出場を決めました。新型コロナウイルスの影響で作文審査になりますが、12月の結果発表が楽しみです。3年生井上彪君は審査委員を務めました。



## < 生徒会総務委員会役員改選 > 10月22日(木)



前生徒会役員退任挨拶のあと立会演説会、その後、選挙管理委員が見守る中投票が行われました。即日開票の結果、新役員が決定しました。認証式の後、フラワーボックス教室が初仕事です。☆☆☆

### ※お知らせ※

先日プリントでご案内しておりますが、11月16日(月)～11月20日(金)まで公開授業週間を計画しております。

